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INTCI6 16 / 2021 24/03/2021

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
SALERNO Carlotta, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio DI PUMPO Alessandro MANECCHIA Ivo

AVRAMO Alessandro FESTA Chiara MARTELLI Isabella

BARBIERI Onofrio GARCEA Domenico RUSSO Daniele

BERAUDO Andrea GIORGITTO Pasquale SCAGLIOTTI Enrico

CAMBAI Fabio LANZA Corrado SCIRETTI Alessandro Ciro

CANGELLI Valter LEDDA Antonio ZITO Rocco

CATIZONE Giuseppe LICARI Numinato

CECCARELLI Saar LOMANTO Valerio

CIAPPINA Valentina MANCINI Carmela

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  IN  MERITO  A:  “IL  COMUNE  E'  A
CONOSCENZA DEI CONTINUI SCARICHI DI SPAZZATURA NELLA ZONA
TRA FALCHERA E VILLARETTO?”. 

PREMESSO CHE

Falchera è un quartiere  molto grosso e  disteso,  ci  sono  molti  punti  di  aggregazione,  ma anche
parecchi in cui il passaggio delle persone e delle macchine non è così frequente.
Villaretto  è  un  borgo  di  case  disgiunto  da  Torino,  ma  appartenente  a  tutti  gli  effetti  alla
Circoscrizione 6. Per raggiungerla dalla Città si può arrivare percorrendo strada del Villaretto da
strada Courgnè nei pressi della Falchera o dalla sede dell’Amiat arrivando da Corso Vercelli dietro
Via Germagnano passando in strada Vicinale Bellacomba e strada del Molino del Villaretto. 

VERIFICATO CHE

La conformazione del territorio presenta delle criticità inevitabili in quanto a sicurezza e decoro.
-  Nel caso di  Falchera sta soffrendo la zona del recente secondo accesso,  soprattutto nei punti
ancora da terminare, tipo lo sfiocco di Via Nuvolari verso la parte di Falchera nuova, dove sono
purtroppo presenti diversi scarichi di immondizia recenti.
In via delle Querce, punto crocevia di alcune case ATC, ci sono problemi simili. Pur trattandosi di
area privata, sarebbe importante avviare un’interlocuzione tra tutte le istituzioni per trovare una
soluzione al problema, che si ripete.
- Nel caso di Villaretto la situazione è ben peggiore.
Ci sono più fattori che mettono a rischio il decoro del territorio, anche perché per arrivarci si passa
in punti  di  aperta campagna, dove la  scarsa densità  abitativa lungo le strade insieme alla  poca
illuminazione sono terreno fertile per questi gesti vili.
Sulla  strada  Comunale  del  Villaretto  si  nota  infatti  un  crescente  e  preoccupante  accumulo  di
spazzatura  anche nei  pressi  di  alcune nuove “abitazioni”  apparse di  recente ma se ne possono
purtroppo notare parecchie sparpagliate in più punti, frutto del passaggio di ignoti che con i loro
camioncini rovesciano masserizie di ogni genere.

CONSIDERATO CHE

A livello circoscrizionale sono già stati presentati atti che segnalano questo problema , perché i
cittadini si sentono indifesi e si rivolgono se possibile all’Istituzione più vicina a loro.
Inoltre  l’argomento  è  noto  anche  in  Comune  e  alla  Polizia  Municipale  (grazie  alle  continue
lamentele di chi abita nelle cascine limitrofe) e se ne è data enfasi anche a livello giornalistico da
più parti.

TENUTO CONTO CHE

L’abbandono di spazzatura è  già  ampiamente perseguibile  dalle  leggi  italiane,  purtroppo spiace
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constatare che non esiste la minima sensazione di sicurezza in questo senso.
E’ indecoroso prima di tutto per chi vive da queste parti, ma anche per il territorio stesso è ingiusto
avere una situazione di incuria così evidente.

CERTIFICATO CHE

Oltretutto sono già stati fatti interventi di pulizia straordinaria in questi anni, che hanno un costo per
la  collettività,  nel  futuro prossimo si  potrebbe pensare  a  soluzioni  più  incisive per  eradicare il
problema, come le telecamere (foto-trappole) ed un miglioramento dell’illuminazione.

VALUTATO INFINE CHE

La situazione sopradescritta attira com’è naturale molta attenzione mediatica, mettendo in secondo
piano le qualità del territorio e gli elementi positivi, che invece ci sono.

SI INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per darci risposte in merito.
Ne sono a conoscenza?
Si  può porre  rimedio  nell’immediato  intervenendo con controlli  mirati  sul  territorio  sia  con la
Polizia Municipale che con Amiat per entrambi i fronti?

Per quanto sopra esposto, il Consiglio, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il
seguente esito:

PRESENTI 25
VOTANTI 25
FAVOREVOLI 25
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Carlotta Salerno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli

Si dichiara che sono parte integrante del presente provvedimento gli allegati riportati a seguire 1, archiviati
come file separati dal testo del provvedimento sopra riportato:

1 L'impronta degli allegati rappresentata nel timbro digitale QRCode in elenco è quella dei file pre-esistenti alla firma 
digitale con cui è stato adottato il provvedimento

Pag 3 di 4



 1. INTCI6-16-2021-All_1-IMG_3892_spazatura_falchera_2.pdf 

 2. INTCI6-16-2021-All_2-IMG_3891_spazzatura_falchera1.pdf 

 3. INTCI6-16-2021-All_3-FOTO_SPAZZATURA_VILLARETTO_2.pdf 

 4. INTCI6-16-2021-All_4-FOTO_SPAZZATURA_VILLARETTO_1.pdf 
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